
Protokoll: 

 

Im Anschluss an die Präsentation (s. Anlage zur Niederschrift) durch Herrn Dipl.-Ing. Hölle wurde dem 

Ausschuss Gelegenheit gegeben Fragen hierzu zu stellen. 

 

Herr Knopp sprach daraufhin die Thematik der nicht eliminierbaren Spurenstoffe  im Abwasser an. 

Dies ergänzte Frau Sauer mit dem Hinweis auf die im Abwasser enthaltenen Antibiotika.  

In der Beantwortung wurde u.a. ausgeführt, dass die 4. Reinigungsstufe derzeit nicht gesetzlich 

vorgeschrieben ist. In der nächsten Sitzung soll das Thema erneut, auch unter dem Aspekt 

„Platzreserve für eine solche Anlage“, aufgegriffen werden.  


